

## La commune lancera le 3 juillet la Ronde des Arts en Morvan

Le bureau de l'association La Ronde des Arts en Morvan organise une assemblée générale en téléprocédure, samedi 27 février, soit un recours aux services en ligne, pour ne pas prendre de risques inutiles liés au Covid-19.

Chaque année, la Ronde des Arts en Morvan propose un programme multiculturel (peintures, sculptures, musiques, arts vivants) dans les églises et lieux patrimoniaux du sud-Morvan. Mais en 2020, « les contraintes sanitaires nous ont conduits à annuler notre festival », explique la présidente, Monique Dérangère.

### Plan B en extérieur

« Le bureau a décidé de préparer un nouveau programme pour 2021. Suivant les consignes sanitaires, nous serons en mesure de présenter un plan B, totalement en extérieur. »

Le festival de la Ronde des Arts débutera samedi 3 juillet par une journée inédite au château de Magny, à Millay, intitulée les Arts au Jardin, en partenariat avec l'association le Vent sur l'arbre. Une grande place sera donnée également aux initiatives locales avec quatre villages d'artistes : Chamnay, Onlay, Sermages et Villapour-



çon. Le marché de potiers au château de la Montagne, à Saint-Honoré-les-Bains, est programmé avec la volonté de valoriser les artisans, mais également de soutenir le projet de réhabilitation de la Poterie par la famille d'Espeuilles.

De samedi 3 juillet à dimanche 15 août, ce sont donc douze communes qui accueilleront les manifestations et les expositions de la Ronde des Arts en Morvan.

À signaler, une galerie virtuelle ouverte début décembre 2020, accueillant peintres, sculpteurs et photographes : elle a connu un beau succès, avec 1.002 visites et plus de 4.700 pages consultées. ■

➔ **Contact.** Secrétaire de l'association : 06.85.76.14.68. Programme complet sur le site ([www.larondedesartsenmorvan.fr](http://www.larondedesartsenmorvan.fr)).